



JORNADA DE CAPACITACIÓN

PRODUCCIÓN DE SEMILLAS: PRODUCIR CON CALIDAD, PRODUCTIVIDAD Y RENDIMIENTO

INTRODUCCIÓN: En la agricultura se utilizan las mismas tecnologías con resultados alarmantemente diferentes. Generalizando, se da mucha importancia a lo que se compra y poca importancia a cómo se utiliza todo (procesos internos, operaciones, formación interna...). Muchos profesionales y proveedores cometen “pecados” por la incapacidad de ver las interacciones genéticas, fisiológicas, ambientales y de manejo, en una relación de causa y efecto en el cultivo. A veces por diagnósticos inexactos, superficiales y desconectados de la realidad, a veces por desconocimiento. Al fin y al cabo, la eficiencia y la eficacia son mundos aún poco conocidos en el Agro y están para disfrutarlos, quien entienda esto primero fácilmente ganará cuota de mercado sobre los demás. Es cierto que Brasil y Paraguay dominan como nadie la agricultura tropical. Pero sólo hace falta visitar el campo, aprender un poco más sobre el día a día, los procesos, los cultivos, para darse cuenta de cuántas oportunidades hay ahí fuera. Con esta charla Usted podrá comprender que el “mejor laboratorio agronómico del mundo” es la singularidad de la propiedad rural. Quizás al productor le falte una gestión con más métricas, registros, históricos, diagnósticos más precisos... quizás le falte una mejor comprensión de algunas cuestiones científicas incluso simples. Podemos ayudar mucho con esto. Estamos enfocados precisamente en esta brecha para ser los mejores socios de productores rurales, empresas de semillas, consultores técnicos, empresas de consultoría agrícola, gerentes, consultores técnicos comerciales, gerentes comerciales y gerentes de equipos técnicos. Con esta charla queremos iniciar un proceso de comprensión y aprendizaje sobre la producción de semillas, esto sería apenas el abordaje inicial.

MODALIDAD: Charla presencial.

OBJETIVOS DE LA CAPACITACIÓN:

- ✓ Sensibilizar y movilizar los detalles que más contribuyen a la construcción de cultivos más seguros y con mayor potencial productivo a partir de una relación entre interacciones genéticas, fisiológicas, ambientales y de manejo.
- ✓ Motivar la importancia de los detalles en la siembra y relacionar la seguridad, confianza y control de procesos en la siembra, con la racionalidad en el uso de insumos y con el potencial productivo. Reto a cosechar más cada año.

FECHA: jueves 1 de agosto de 2024.

CARGA HORARIA: 2 horas; de 09:30 a 11:30 hs.

LUGAR: Local de la UNICOOP Ciudad de Santa Rita - Departamento de Alto Paraná.



APROSEMP
Asociación de Productores
de Semillas del Paraguay



INSTRUCTOR: Prof. Dr. Pablo Dejalma Zimmer, Especialista en Ciencia y Tecnología de Semillas.

CERTIFICADO: Se otorgará certificado digital emitido por la Aprosemp con el aval del disertante.

INVERSION: 200.000 Gs. para Socios de Aprosemp y 250.000 Gs. no Socios.

INSCRIPCIONES: Más informaciones al Sr. Federico Sanchez (0985) 520.142; administración@aprosemp.org.py y gerencia@aprosemp.org.py Dólia Garcete, Gerente Aprosemp. Con la Ing. Agr. Ada Centurión de la Dirección de Semillas.

PROGRAMA DE LA JORNADA Del DIA JUEVES 1 DE AGOSTO

Horario	Actividad	Carga Horaria
09:00 a 09:30	Registro de Participantes. Presentación del curso, del instructor y de los participantes. APROSEMP	30 minutos
09:30 a 11:30	o Exposición magistral sobre todo el contenido previsto.	2 horas
Fin de actividades		

**“La producción de semillas es una actividad especializada, reglamentada y legal”
Invertir en capacitación es asegurar la calidad de la semilla producida y comercializada.**

PERFIL DEL INSTRUCTOR: Hijo de Productor Rural, Productor Rural y empresario, DEJALMA Zimmer conoció la agricultura de la mano de sus padres. Se licenció en Agronomía por la UFPel y tiene una maestría en Ciencia y Tecnología Agroindustrial, un doctorado en Ciencia y Tecnología de Semillas y un posdoctorado en Genética. Profesor de la Facultad de Agronomía Eliseu Maciel de la UFPel de 2003 a 2016, fue Subdirector y Coordinador de Posgrado. En la Universidad publicó varios libros, más de un centenar de artículos y dirigió decenas de disertaciones y tesis doctorales. Creó **“Los 10 mandamientos de la productividad agrícola”**, un resumen para comenzar a comprender el poder de la eficiencia en la agricultura. Recientemente dejó definitivamente su carrera universitaria para trabajar directamente como influencer para Agro (socio de Canal Rural y creador de la plataforma EvolutionAgro). Con más de 750 conferencias ya impartidas, trabaja en el desarrollo de innovaciones y soluciones para simplificar la Agricultura, centrándose en el uso racional de los insumos y el aumento de la productividad por la Aprosemp con el aval del disertante.
